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議員全員協議会会議録 

１ 開会日 
 令和６年７月 17日（水）午後１時 30分 開会 

              午後３時 15分 閉会 

２ 場 所 第１委員会室 

３ 出席議員 吉川 重雄  二宮加寿子  橋本 秀彦  鈴木たまよ 

亀倉 弘美  玉虫志保実  竹内恵美子  鈴木 京子 

石川 則男  清田 文雄  髙橋 英俊  毛利 泰輔 

おかみゆき  庄子 幸太 

４ 説明員 町側出席者 

池田 町長、鈴木 副町長、府川 教育長 

藤本 参事（政策担当）、佐野 政策総務部長、大槻 教育部長 

小林 総務課長 

５ 職務のため出

席した職員 

 局 長 岩本 清嗣 

 書 記 池田 要 

６ その他 

   一般傍聴 なし 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 



 

2 

 

■町長あいさつ 

・6/23（日）総合防災訓練（風水害避難訓練）を実施 

・11/17（日）総合防災訓練（津波土砂避難訓練）実施予定 

・7/2（火）美化センターし尿処理施設でポンプ配管の破損があり、地下ポンプ室が浸水、機器が

故障したため一時受け入れができない状況に。応急対応により再稼働したが、修繕復旧にはまだ

時間がかかる見込み。 

・7/9（火）15時半頃、大磯字釜口下の町有地内の樹木が倒れ民家の屋根等を損傷する事故発生。

人的被害なし。 

 

■議題 

（１）各委員会等の行事報告・予定について（別紙） 

（２）主な報告事項 

① 委員長等からの報告 

〇議会運営委員会 髙橋委員長 

７月 17日（６月定例会の反省、９月定例会の日程、議会改革の検討事項について） 

※６月定例会の反省の中で議員間のコミュニケーションの重要性について議論された。議長の了解を 

得て、議員によるランチミーティングを企画することとなった。８月中旬を目目処に調整することと

した。 

〇福祉文教常任委員会 清田委員長 

   ７月９日 勉強会（大磯町教育支援室における不登校対策の現状について） 

〇議会だより編集委員会 庄子委員長 

６月 27日、７月５日 (第 219号の編集について） 

７月 11日、７月 16日(第 219号正副委員長校正） 

〇第二次新庁舎整備事業特別委員会 竹内委員長 

   ６月 24日 勉強会（新庁舎整備について） 

   ７月 11日 委員会（新庁舎整備について） 

② 監査委員からの報告 玉虫監査委員 

   ６月 20日 定期監査(環境課、美化センター) 

６月 28日 例月出納検査 

７月２日 定期監査（政策課、議会事務局） 

７月 12日 定期監査(子育て支援課) 

③ ６月 26日 大磯二宮安全運転管理者会第 54回定期総会 二宮副議長 

④ ７月１日 新湘南国道並びに藤沢大磯線（湘南新道）新設改良促進協議会委員会（事業報 

告、予算案、会計監査報告など） 吉川議長 

⑤ 視察来庁の対応 吉川議長 

   ７月９日 長崎県雲仙市議会（議員５名、大磯港賑わい創出施設（OISO CONNECT）について） 

   ７月 16日 長野県大町市議会（議員４名、大磯式部活動、女性議員比率増加について） 

⑥ その他 
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（３）協議事項 

① 議会報告会のまとめについて  

 ※二宮副議長から、まとめ資料の説明があり、全体の「まとめ」、「アンケート集計」及び

「町政に対する意見・要望・提言」について承認された。 

 ※町民から要望のあった「地域福祉の勉強会要望」については、現状では「一般会議」での対

応となるが、団体等との会議となっていることから対応は難しいこと、現在、協議中の「町

民意見をさらに聴くための取組」の中で「一般会議」や「議会報告会」のあり方検討で今後

の取組みを提案していくこととした。その旨を議長名で回答することとした。 

 ※その他、議会報告会全体についての意見交換 

  ・今まで通りの報告会ではいけない。 

  ・町民からは報告を聞くのではなく意見を言いたいという意見を聞く。議員グループで分散 

して開催するなども一つ。 

  ・一般会議に代わる手法を議運の小委員会で議論している。 

  ・議会の方から町民側に出ていくのがよい。町民からはなぜ賛成か反対かなど議員個人の考 

えを聞きたいと言われる。 

  ・今までは予算と決算についての報告だったが、固執する必要ないのでは。常任委員会単位 

で実施するのも一つ。 

  ・当日に、個人の活動報告を配っていたが慎むべき。 

② その他 

 ※議運・小委員会「ＩＣＴ化の取組み」より 

・小委員会で協議した結果、ラインワークスを試行的に導入することとなった。トーク、通 

話、掲示板、アドレス帳など無料版で始めたい。管理者は事務局でグループ作成のための 

メールが配信されるので対応をお願いしたい。 

 ※主な質疑 

  ・管理者となる事務局は職務ＰＣで運用するのか。 

  →システム上、運用に支障があることが判明したため、事務局員も個人スマホでの運用とな 

る。 

  ・公私の区分けについては再度協議すべき 

  ➤協議の結果、この点について協議することとなった。 

 

（４）事務局からの報告 

  ※2025年度版 会議ノートの斡旋について･･･在庫がなくなるまで、随時受付。希望者は 

お早めに事務局まで。 

 

（５）その他（意見等） 

  ・議運での反省会に基づく町長への申し入れの流れについて確認 

  ・ハラスメント条例も考える必要がある。 
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※次回の定例の議員全員協議会は、８月 16日(金)午後１時 30分から開催を予定 

 

 

 

 

 


